

Alcalde de Puchuncaví se reunió con Seremi para impulsar agenda en materia de deportes

El alcalde de Puchuncaví Marcos Morales y el SEREMI de Deportes Alejandro Leiva sostuvieron una importante reunión de trabajo en el municipio, con el objetivo de planificar la agenda que se llevará a cabo en este ámbito en los próximos meses. Así lo dio a conocer la máxima autoridad comunal, quien destacó la necesidad de implementar iniciativas que promuevan el deporte y la actividad física.

“Esta reunión marca el inicio de un trabajo entre nuestro equipo de deportes y la SEREMI, porque necesitamos implementar una serie actividades deportivas y recreativas, independientemente de qué fase nos encontremos. La salud física y mental son tremadamente importantes para tener una buena calidad de vida, la cual se puede concretar, cumpliendo con todos los protocolos sanitarios que la pandemia exija”, señaló el alcalde Morales.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el SEREMI de Deportes, Alejandro Leiva, destacó el compromiso de nuestro alcalde con el deporte. “Para nosotros es super importante tener alcaldes como Marcos Morales, quien ha demostrado un compromiso con el deporte y la actividad física, y que entienden que no solamente es un tema físico, sino que también recreativo, lo que hoy con la pandemia tiene también que ver con salud física y mental” indicó el SEREMI.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

